

Le Forum de Sao Paulo réaffirme son appui au Venezuela



Caracas, 15 mai (RHC)- Le Forum de Sao Paulo qui s'est tenu à Caracas a réaffirmé son appui au gouvernement du Venezuela face aux attaques violentes de l'impérialisme.

Il a qualifié d'historique sa sortie de l'OEA, l'Organisation des États Américains.

Au cours de la rencontre, les participants ont rappelé que la patrie de Bolivar livre une bataille épique contre ceux qui cherchent à interrompre de façon abrupte et anti-démocratique la Révolution commencée par le président Hugo Chávez en 1999.

Ils ont également condamné le terrorisme et la violence promus par l'extrême droite ces dernières semaines afin de sataniser le gouvernement du président vénézuélien Nicolás Maduro.

Ils ont également salué la convocation d'une Assemblée Constituante comme une voie efficace et définitive pour obtenir la paix dans ce pays sud-américain.



Radio Habana Cuba